
会議の名称  第５期第１回戸田市男女共同参画推進委員会 

開 催 日 時 令和７年１月３０日（木）午前９時４０分から午前１１時４０分まで 

開 催 場 所 戸田市役所 ７階 第５委員会室 

委 員 氏 名 □織田 容子 □小野塚 加代 □川端 洋  

□杉山 歩  □茂呂 理絵  □禿 あや美 

□髙木 美香 □結城 剛     □稲垣 勝弘  

■大沼 公子 □加藤 ちあき □谷島 宏美 

□井上 明美 □中里 亨    □矢作 俊幸 

（ ◎委員長 ○副委員長 ) 

（ □出席 ■欠席 ）    

事 務 局 小林課長、渡邉主幹、清水副主幹、大山主事 

 

 

議 題 

 

（１）委員長・副委員長の選出 

（２）戸田市男女共同参画推進委員会の役割等について 

（３) 第４期戸田市男女共同参画推進委員会の実施結果について 

（４) 第５期戸田市男女共同参画推進委員会の開催予定について 

（５）その他 

 

 会議の経過 会議の詳細は別紙のとおり 

会 議 資 料 

 

・次第 

・戸田市男女共同参画推進条例 

・令和６年度以降のスケジュール 

・委員長・副委員長の選出 

・戸田市男女共同参画推進委員会の役割等について 

・第４期戸田市男女共同参画推進委員会の実施結果 

・第５期戸田市男女共同参画推進委員会の開催予定について 
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（会議の経過） 

 発言者       議題・発言内容・決定事項 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

委員 

 

委員長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員長 

開会 

 

自己紹介 

 

自己紹介 

 

議題（１）委員長・副委員長の選出 

委員長の選出について、何か意見はあるか。 

 

第４期から委員長を変更しなくてはいけないといった規定はある

か。 

 

 そういった規定はない。 

 

前期委員長として、委員の意見を取りまとめ、事業を推進した結城

委員に引き続きお願いしてはどうか。 

 

結城委員、いかがか。 

 

 引き受ける。 

  

 委員長が決定したため、委員長に議事進行をお願いする。 

 

副委員長の選出について、何か意見はあるか。 

 無いようであれば、第４期に副委員長として、ご活躍いただいた髙

木委員にお願いするのはいかがか。 

 

 異議なし。 

 

 髙木委員、いかがか。 

 

 引き受ける。 

  

議題（２）戸田市男女共同参画推進委員会の役割等について 

 資料に基づき説明 

 

 何か不明な点や質問はあるか。 
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委員 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 特になし。 

  

議題（３）第４期戸田市男女共同参画推進委員会の実施結果について 

資料に基づき説明 

 

何か不明な点や質問はあるか。 

 

市長からどのような諮問があったかを、新規委員へも伝えてほしい。 

 

市ホームページでも公開しているが、改めてデータでも送付し、共

通認識を図る。 

 

議題（４）第５次戸田市男女共同参画推進委員会の開催予定について 

 資料に基づき説明。 

 

何か不明な点や質問はあるか。 

  

 重点取り組みの中に周知・啓発方法の検討とあるが、例えば広報物

の作成なども含むか。 

 

 含む。テーマを決めた上で、今後、委員会の中で周知・啓発方法に

ついて検討していきたい。 

 

 現状のもの以外に、新たに何かを作るということも考えられるか。 

 委員会の回数に限りがあるため、厳しいのではないか。 

 

 単年度で必ず終えなくてはいけないというわけではなく、複数年に

渡って行うことも考えられる。 

 アンケート調査や第六次計画の策定は複数期で実施する。この他に、

今期の成果として完結できる重点取組事項があれば良いと考えた。 

 

 １年完結の取り組みでなくてはいけないか。 

 

 完結が目的ではなく、スタートし、取り組むことが大切であると認

識している。 

 

 現状把握は、令和５年度に実施したアンケート調査をもとに行い、

課題を抽出するのか。 

 現状把握後、すぐ周知啓発ができるのか。 
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事務局 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 資料は先にテーマを決定してから、テーマにまつわる課題抽出を想

定していた。前回のアンケート調査の中から、課題を見つけてテーマ

を決定するのも一案である。 

 

必ず SRHR を行うというわけではないということか。 

 

 SRHR は、事務局案であるため、決定事項ではない。 

 

前回調査や計画内容は公開されているものを探して読めば良いか。 

 

 後日、諮問・答申内容と合わせて URL を共有する。一読いただける

とありがたい。 

 

 SRHR を事務局案として提案した理由を知りたい。 

  

 リプロダクティブ・ヘルス/ライツとして計画に記載があるが、最初

の S、セクシャルと合わせて SRHR として、意識啓発の必要がある。戸

田市では事務局の協働推進課が情報提供の役目を担っているが、あま

り取り組めていない現状があり、議会でも関心を寄せられたこともあ

り、今回のテーマ案として選んだ。 

 

 啓発活動の場所は、あいパルだけで行うのか。 

 あいパルに行く機会がない人にはどうアプローチするのか。 

 

 あいパルを選定した理由は、男女共同参画の推進拠点であるためで

ある。アンケート調査により、あいパルが推進拠点であるという認知

が低いという現状があるため、まずはあいパルを主軸とした啓発を検

討している。 

ご指摘のとおり、あいパルに来館できない市民へのアプローチも考

えていく必要がある。 

 

 男女共同参画に関する展示や啓発品の配布などは、あいパルでしか

行えないのか。 

 

 必ずしもあいパルでなくてはいけないというわけではない。パネル

展は市役所にて実施している。 
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委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 「つばさ」でも啓発しているが、「つばさ」自体の認知度も低い。認

知の母数を増やす取り組みとして、市の SNS や広報番組を使用するこ

とは視野に入れるか。 

 

 市の SNS を通じた啓発は現在も実施しているが、積極的に行ってい

く。あいパルにおいても、無関心層にアプローチ出来るような取り組

みとしたい。併せて、効果的な周知啓発の選択肢を増やすべく、様々

な手法を委員会で検討していきたい。 

 

 第六次男女共同参画推進計画策定に入る前に、第五次で達成できて

いない施策に取り組むことはできないか。 

 

 同様の意見は、前回も出ており、市でも把握していると考えるがい

かがか。 

 

 その通りである。第五次計画で現状未達の内容は、達成に近づける

よう引き続き取り組む必要がある。特に協働推進課が所管している事

業については、委員の意見を聞きながらより推進を図りたい。 

なお、今回提案した第六次計画への取り組みの趣旨は、前回の中間

改定時は本計画が１０カ年計画であったため、中途での目標値変更が

叶わなかった。このため、次期計画は、現代の社会情勢に見合った指

標とすべく目標指標自体の検討を並行して進めるという内容である。 

 

 重点取り組みテーマを、未達成事業のテコ入れにするのはいかがか。 

 

 意見として承知した。本日の議事を経て、重点取り組みテーマにつ

いてのご意見を事前に事務局へ共有していただき、委員長・副委員長

と調整するのはどうか。それとも、４月の会議で重点取り組みについ

て決める方が良いか。 

 

 委員会の回数が少ないため、事前にテーマを決める方が良いのでは

ないか。委員自身で、男女共同参画について勉強をし、思いついたテ

ーマを事務局に伝えるのはどうか。 

 

 前期からいる委員は、数値等から課題を見つけられるが、今期から

入った委員には厳しいのではないか。限られた回数でしか委員会は開

けないが、委員会内で話し合うのはどうか。 

 

 



- 5 - 

委員長 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員長 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

委員 

 

委員長 

男女共同参画の現状把握について、より知識を深める学習機会がな

いと、厳しいのではないか。以前、事務局へ学習機会の提供を要望し

た。委員会日程の調整などが必要ではあるが、共通の学習機会を設け

ることを提案したい。 

 

 宿題というほどでなくとも、事前に勉強して基礎知識を持っていな

いと、次回会議において議論することが難しいのではないかと感じる。 

 

４月の会議に臨む必要な知識を得るために、どの資料に目を通せば

良いのかを事務局より共有いただき、審議したいことや不明点等があ

れば次回会議で持ち寄ることでよろしいか。 

 

 共通認識を持つこと、今後の進め方に賛成する。勉強会も、無償の

有志になるかもしれないが、あると良い。 

 

 共通認識を図るための事前の資料共有について承知した。勉強機会

について、委員報酬対象ではないが、市で把握している男女共同参画

関連のセミナー情報等を、引き続き提供していく。 

 

議題（５）その他 

資料に基づき説明。 

・小学５年生向け条例リーフレットについて 

・戸田市男女共同参画情報紙「つばさ」編集協力員の募集について 

・戸田市男女共同参画人材リスト登録者募集について 

 

何か質問等はあるか。 

 

 特になし。 

 

以上をもって、第５回男女共同参画推進委員会を閉会する。 

 

閉会 

 


